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全員協議会 会議録（要点筆記） 

 

     平成３０年４月５日（木） 

午後 ３時００分 開会  

午後 ３時２３分 閉会  

場所 ： 全員協議会室  

 

〔市長発言〕 

榊原純夫市長：ご報告申し上げます。すでに４月３日付の新聞で記事をご覧にな

られたことと思いますが、次の半田病院を半田運動公園に建設することを決定

させていただき、４月２日午後一番に常滑市に私と副市長、病院事務局長と半

田病院長、常滑側も同じ構成、４対４で話し合いの場を持たせていただきまし

た。至近の距離に二つの病院が併存することになりますので、共倒れになるよ

うなことがあってはならないということで、協議の場を今後持つことについて

了解し合いまして、できれば今月中に最初の協議の場を持ちたいということで、

今、両事務局長間でメンバー構成ですとか、そういったことについて話し合い

をしております。今後、そういったことを踏まえて新しい半田病院の性格です

とか、規模などについても考えてまいりたいというふうに思いますので、ご了

承賜りますようお願い申し上げます。以上でございます。 

 

 

〔報告案件〕 

１ 平成３０年度人事異動に伴う昇格者について 

竹部益世企画部長：資料に基づき説明 

 （該当職員自己紹介） 

 

２ 半田市地域公共交通網形成計画の策定について 

加藤幸弘防災監：資料に基づき説明 

  質疑なし 

 

３ 半田の観光ＶＲ動画の完成について 

滝本均市民経済部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

  

〔その他〕 

・半田市ＣＭコンテスト受賞作品について 

 竹部益世企画部長：資料に基づき説明 

  質疑なし 


